

En vedette: Willie Lamothe MICHEL JASMIN ÉCRIT LE SCÉNARIO D'UN FILM WESTERN

Michel Jasmin travaille beaucoup depuis qu'il a joint les rangs de CJMS. En plus d'avoir sa propre émission quotidienne et de chanter régulièrement, il vient de commencer à écrire le scénario d'un film. Le titre provisoire en est "L'éperon d'Argent" et il compte approcher Willie Lamothe pour lui faire tenir le rôle principal. Cette histoire se passera sur la côte nord. Il sera question qu'une grosse bagarre entre le chef "Ti-Cail" et Justin l'Escargot le chef des hors-la-loi. Justin serait interprété par Willie Lamothe. Attendons les développements.

MICHÈLE RICHARD AU TOURNOI DE GOLF DE LAS VEGAS



Michèle Richard aime bien le golf mais plus comme spectatrice que comme joueuse.

Les amateurs de golf qui seraient intéressés à participer au Tournoi Invitation de Las Vegas pourront le faire grâce à messieurs Carl Martin et Réal Gendron que vous pouvez rejoindre au numéro 336-8233. Ce tournoi se déroulera au Sahara Hotel and Country et se tiendra le 5 mars. Le voyage durera 6 jours, et les amateurs seront logés dans des chambres luxueuses. Michèle Richard doit participer, comme spectatrice, à l'événement. Une occasion pour vous de la rencontrer.



Michel Jasmin compte exploiter la veine western.

Il nous quittait vendredi: CHARLEBOIS ENREGISTRERA EN ANGLAIS À PARIS!



Robert Charlebois visitera son bon ami Léo Ferré en France.

JACQUES MICHEL RÉAPPARAÎT CETTE SEMAINE...



Quand Jacques Michel en a assez, il disparaît et personne ne sait où il s'en va.

Jacques Michel est disparu depuis cinq semaines. Personne ne sait où il est. Avant de partir pour une destination énigmatique, il a déclaré à des proches qu'il disparaissait pour cinq semaines et que personne ne pourrait le rejoindre. Il n'en demeure pas moins que des gens de son entourage commence à s'inquiéter n'ayant pas reçu de ses nouvelles, pas de lettres ni de cartes postales. On sait que Jacques Michel a souvent besoin de ces moments de réclusion pour penser et composer de nouvelles chansons. Il aime être libre comme l'air et employer son temps à sa guise. D'après ses déclarations, il devrait être de retour mardi de cette semaine... Mais sait-on jamais?

JEAN-PIERRE FERLAND ADORE FAIRE LA POPOTE



Jean-Pierre Ferland brasse une grosse portion de fèves au lard.

Jean-Pierre Ferland vit dans son petit domaine de Ste-Adèle comme un roi d'Angleterre au palais de Buckingham... Il lui arrive souvent de rester chez lui plusieurs jours de suite, sans sortir, à écouter de la musique et à composer. Il aime bien aussi faire la popote. Il se spécialise dans les mets typiquement québécois (fèves au lard, tourtière, paté de pattes de cochon, tarte à la ferme, etc) mais ne dédaigne pas à l'occasion frire un petit steak au poivre ou un tournedos Rossini. Le tout arrosé de bon cidre ou des meilleurs crus du Beaujolais... Un fin palais ce Jean-Pierre. Sa devise pourrait être "pense à la panse".

Réal V. Benoit vedette d'un long-métrage sur les mineurs

Le chanteur fantaisiste Réal V. Benoit, dont la carrière connaît une ascension vertigineuse ces jours-ci, et qui est l'auteur des "Baveux", sera la vedette d'un film d'une heure tourné sous la direction de l'équipe de Télé-Média. Ce long-métrage-couleur intitulé "Dans le fond de nous autres" met en relief la vie des mineurs, et est réalisé par Jean Collar. "Dans le fond de nous autres", qui se veut aussi une parodie de la situation politique qui prévaut au Québec, sera diffusé le 6 mars à l'écran de télé 7. Une conférence de presse sera organisée le 29 février dans le but de promouvoir le film en question.

Plan d'amalgame Recette à domicile

Il est facile de perdre rapidement, chez soi des livres de grasse disgracieuse! Etablissez vous-même ce plan de recette. C'est très facile—et c'est peu coûteux. Allez simplement chez votre pharmacien et demandez Naran. Versez ceci dans une bouteille d'une chopine et ajoutez assiette de jus de pamplemousse pour la remplir. Prenez-en deux cuillerées à soupe par jour, selon le besoin, et suivez le Plan d'amalgame Naran.

Si votre premier achat ne vous montre pas un moyen simple et facile de perdre la graisse superflue et ne vous aide pas à re-